ANNIVERSAIRE DU CINEMA LE PALAIS - LOURDES

Cela ne fait pas si longtemps que çà, Février 1998 !! Mais ii semble que depuis toujours le Cinéma Le Palais est installé au centre ville, avec son enseigne lumineuse.

Et pourtant il y a huit ans le dernier cinéma grand public fermait ses portes. Le dynamisme de l'Association Rubric'Art en compagnie de Jean-Claude ABADIE avait permis de maintenir cette activité au Pax pendant quelques années. La vente du Pax avait précipité les choses et les Lourdais se trouvaient privés de cinéma.

Grâce à la détermination de Michel Azot, des transformations de l'amphithéâtre en salle de cinéma furent rapidement engagées.

Les Lourdais pouvaient retrouver une salle après deux mois de travaux et le 24 février le grand écran de 12 mètres sur 5 mètres s'éclairent des combats navals de l'Ile aux Pirates.

Les spectateurs étaient au rendez-vous et allaient très vite devenir des fidèles de cette salle spacieuse et confortable.

Avec un partenariat avec Le Parvis, le cinéma Le Palais peut être dans l'actualité cinématographique mais aussi sur le terrain du cinéma de qualité en version originale.

C'est donc une programmation adaptée capable de satisfaire tous les publics qui rythme les semaines avec également un plan spécifique pour les scolaires à des tarifs très compétitifs grâce aux conventions entre les différents partenaires.

Ainsi le cinéma est bien vivant et bien présent au cœur de Lourdes, première pierre d'une restructuration du centre ville participant à sa dynamisation et à sa réappropriation.

Chaque année, le Festival Art et Cinéma permet aux jeunes de participer à une manifestation majeure, avec des personnalités du monde du cinéma.

Une belle réussite que l'on doit aussi au public qui par sa fréquentation montre son adhésion et son soutien à cette initiative.

C'est en effet plus de 181 000 spectateurs que le cinéma Le Palais aura pu ainsi satisfaire depuis 1998.

A l'occasion de cet anniversaire, lors de la séance du samedi 28 février à 21 h 00 avec le film, un tirage au sort sera organisé pour gagner un an de cinéma gratuit.